

EDUCACIÓN RELIGIOSA ESCOLAR

El área de Educación religiosa Escolar en el Colegio Hijas de Cristo Rey busca “Potenciar y desarrollar la dimensión religiosa en la formación de niñas y jóvenes”

Académicamente ofrece el estudio y la investigación de lo sagrado que se vive en una sociedad específica, en el contexto de una religión, y en un determinado medio socio-cultural, por lo cual estudia el hecho religioso en sus componentes: Cristológico; Mariológico, Sacramentalógico, Antropológico, Institucional, y desde la Sagrada Escritura, en el nivel de educación Pre- escolar, Básica y Media.

